

Mes amis,

Je suis très heureux de partager avec vous deux textes de l'enseignement inconnu de LAO TSEU, qui ont TRANSFORMÉ ma vie.

1^{er} TEXTE :

Celui qui désire l'admiration du monde fera bien d'amasser une grande fortune pour ensuite en faire cadeau.

Ce monde le louera d'une admiration proportionnelle à la valeur de son trésor. Bien entendu, cela n'A PAS DE SENS !

Cessez de vous efforcer à SUSCITER l'admiration.

Placez votre estime dans le TAO.

Vivez en accord avec lui.

Partagez avec d'autres les enseignements qui y conduisent, et vous serez immergés dans les BÉNÉDICTIONS qui en découlent.

2^{ème} TEXTE :

La pensée duelle est une maladie.

La religion est une distorsion.

Le matérialisme est cruel.

Une aveugle spiritualité est irréaliste.

Psalmodier n'est pas plus sain qu'écouter le murmure du ruisseau, égrener le chapelet pas plus sacré que simplement respirer.

Les robes monastiques ne sont pas plus spirituelles que les vêtements de travail.

Si vous souhaitez vous unifier au TAO, ne vous laissez pas empêtrer par les superficialités d'ordre spirituel.

Vivez plutôt une existence simple et tranquille, libre d'idées et de préconceptions.

Recherchez le contentement dans une pratique de la vertu non-discriminante, le seul vrai pouvoir.

Donnant aux autres sans égoïsme et anonymement, irradiant la lumière à travers le monde et illuminant vos propres ténèbres, votre vertu deviendra un sanctuaire pour vous-même et tous les êtres.

Voilà ce que signifie incarner le TAO.

Avec mon cœur